



Les ogres de Barback



Nom: Les ogres de Barback
Epoque: créé en 1994
Nationalité: française
Profession: groupe de chanson à texte



Les Ogres de Barback est un groupe français de chanson créé en 1994, auto-produit et composé de quatre frères et sœurs : Fred, Sam, Alice et Mathilde. Chacun étant multi-instrumentiste, la couleur des chansons est très variée.

Pitt Ocha pour un monde de sons est une association créée en 2009 par les Ogres de Barback ayant pour vocation de soutenir des projets autour de la culture et de la musique dans les endroits où l'accès même à celle-ci est très difficile.



Album collectif
"Pitt Ocha au pays des mille collines" (2009)
avec la collaboration de nombreux artistes

*"Le coeur plein de joie,
sous les étoiles en fête,
danse Pitt Ocha
en chantant à tue-tête.
L'avenir est évident
dans les yeux de nos enfants,
la liberté nous sourit
sous le ciel de Mongolie.
C'est bumbaïa, bumbaïa,
bumbaïa, plein de joies !"*

Mon carnet d'écoute

Mon avis

